
A LA RENCONTRE DE...

Suite à un travail effectué  sur les associations et sur les restos du coeur, nous
avons invité, M r jean Maisonneuve, papi de Maud, et bénévole depuis 2 ans aux
restos du coeur de Grasse, à venir dans notre classe pour répondre à questionnaire.

Une association c’est un groupe de personnes qui se réunissent  (qui  s’ associent)
dans le  but  d’accomplir  quelque  chose . Dans  le cas des restos du Coeur , Michel
Colucci ( dit Coluche ) considérait  qu’en France on “bouffait” trop par rapport à
certaines personnes qui n’avaient rien. Avec ses amis, et copains, il a créé son  association,
il y a 14 ans .Elle fonctionne très bien malgré  le  triste  décès  de Coluche.  Les   personnes
qui  participent  à cette association  sont  BÉNÉVOLES .

Combien- y -a t-il de Restos du Coeur en France?
IL y en a 2000 en France et 209 sur le plan régional, nous précise Monsieur chwertzer
(responsable régional).
Les restos du coeurs sont ouverts 3 jours par semaine : le lundi, le mercredi et le vendredi
de  9 h  à  12  h  pour  les  bénéficiaires  ( personnes  qui  viennent  chercher  la
nourriture).
D’où provient la nourriture ?
La  nourriture  provient  des  collectes  faites dans les grands magasins , mais aussi de
certaines grandes surfaces  elles- mêmes.
 L’ antenne Nationale reçoit des dons, c’est-à-dire de l’argent envoyée par les personnes.
Avec cet argent , il faut payer la location des locaux des Restos du coeur , le chauffage, le
matériel  et  la  nourriture. . . A Grasse, ce sont des véhicules de la ville qui transportent
l’alimentation. Les Restos du Coeur ouvrent le 14 Décembre , c’est la période  où  il  fait  le
plus  froid. Il y a  environ 350 personnes qui viennent par jour à Grasse et 4000
personnes dans le département . Il y a de la nourriture pour tout le monde . Ces personnes
doivent  effectuer  un  dossier  et  remplir  certaines conditions.Puis on leur délivre une
carte qui leur permettra de venir retirer les <colis-repas >. Les personnes ne prennent pas
les repas sur place. Ils doivent les faire chauffer chez eux. Les menus sont basés sur 1800
kg calories et équilibrés (viandes, légumes ou pattes,fromages, fruits.

Les personnes qui  viennent ne sont pas sans domicile fixe.Parfois, des enfants viennent
aussi avec leurs  parents ,  si  c’ est  un  jour  où  il  n’ y  a  pas  classe.
Un  peu  après  Noël , il  y  a une petite distribution de bonbons et goûters.

Pourquoi faites - vous cela, pourquoi avoir choisi cette association, est - ce que ça vous
apporte quelque chose ?

“Pourquoi pas? Je suis à la retraite, c’est par hasard que j’ai choisi cette association.Je
constate comme tout le monde qu ‘il y a des gens dans le besoin , j’ai voulu un peu les
aider. En  passant  un jour j’ai vu une personne devant le local, je lui ai demandé ce qu’il
fallait  faire pour être bénévole  dans l’ association, puis j  ‘y  suis allé . . .
Mon aide est très très petite !”

Mais c’est avec beaucoup de très très petites aides que l’on arrive à faire de
grandes choses, a répondu la maîtresse !
Nous remercions le papi de Maud très sincèrement, ainsi que Monsieur
SCHWETZER, responsable régional, qui a répondu à nos questions par téléphone.
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